



El Ayuntamiento inicia la contratación del suministro y montaje de los equipos audiovisuales en el Neoalbéniz

- Las obras de este nuevo equipamiento cultural avanzan a buen ritmo
- También ha salido a licitación el contrato de obras para finalizar el centro ciudadano de Los Guindos

Málaga, 18 de diciembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, ha iniciado hoy la contratación del suministro y el montaje del equipamiento audiovisual con el que se dotará el nuevo equipamiento cultural de ámbito audiovisual Neoalbéniz. La obra de este nuevo centro cultural con el que contará la ciudad avanza a buen ritmo y se encuentra ya al 30% de ejecución. Cabe recordar que esta instalación tendrá 1.500 metros cuadrados distribuidos en planta baja más tres y supondrá, además, la rehabilitación paisajística y urbana de la ladera de la Alcazaba.

1/1

Urbanismo ha licitado el suministro de los equipos audiovisuales por un importe de 296.249,14 (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 3 meses.

A través de este contrato, la empresa que resulte adjudicataria deberá suministrar una serie de material y equipo de proyección y sonido de última tecnología especificada en el pliego de condiciones, así como la instalación del mismo.

Las empresas interesadas tienen 30 días naturales de plazo para presentar sus ofertas.

Centro ciudadano Los Guindos

Por otra parte, se ha adjudicado a la entidad Instalaciones, Reformas, Construcción, Servicios y Obras Siglo XXI, por un importe de 199.406,04 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 5 meses el contrato para la finalización de las obras del centro ciudadano de Los Guindos en Carretera de Cádiz.

La obra para la construcción de este equipamiento se inició a cargo de otra empresa a la que se le ha resuelto el contrato por incumplimiento del plazo de ejecución del mismo.

Las obras que se adjudican tienen como objeto la finalización de las actuaciones pendientes por ejecutar y que se ajustan al proyecto original.